

Stellungnahme

In den letzten Tagen sind Berichte über Planungen des Landes erschienen, dass in Oeventrop im ehemaligen Kloster an der Egge eine Zentrale Unterbringungseinrichtung (ZUE) eingerichtet werden soll. Wir haben als CDU Oeventrop von diesen Entwicklungen erst kurzfristig erfahren und auf die Planungen keinen Einfluss gehabt.

Wir möchten uns an dieser Stelle zunächst von manchen Stammtischparolen, die insbesondere in den sozialen Medien umhergehen, distanzieren. Es geht um Menschen, die in der Regel aus katastrophalen Gebieten flüchten mussten, ihr Heimatland verlassen haben und unsere Hilfe benötigen.

Unser Ort und vor allem die Flüchtlingshilfe Oeventrop haben in den letzten zwei Flüchtlingskrisen 2015 und 2022 hervorragende Arbeit geleistet und der Stadt Arnsberg nicht nur einmal geholfen. Die Betreuung der Geflüchteten hält bis heute an und Oeventrop hat sich hier von seiner besten Seite gezeigt.

Gleichzeitig nehmen wir die Sorgen der Menschen in Oeventrop sehr ernst. Oeventrop hat bereits einen großen Beitrag geleistet und wir befürchten, dass mit der ZUE in Oeventrop die Belastbarkeitsgrenzen des Ortsteils überschritten werden könnten. Dies liegt insbesondere am geplanten Standort der ZUE mitten in Oeventrop. Das Gelände umschließen zwei Wohngebiete: die Egge als ein über lange Zeit gewachsenes Wohngebiet und das Neubaugebiet Kloster, wo viele junge Familien wohnen. Viele Menschen dort haben Sorgen vor den sich durch die Einrichtung ergebenden Veränderungen und möglichen Störungen, die wir ernst nehmen müssen.

Wir glauben daher, dass das ehemalige Kloster in Oeventrop nicht der richtige Standort für die ZUE ist. Die Diskussionen der vergangenen Monate haben gezeigt, dass auch andere Stadtteile von Arnsberg potenziell geeignete Gebäude vorweisen, die im Gegensatz zum Kloster in Oeventrop sogar bereits bezugsfertig sind und zudem einen größeren Abstand von der Wohnbebauung aufweisen.

Der Stellungnahme unseres CDU-Ratsmitglieds Christoph Schmidt stimmen wir vollumfänglich zu.

Oeventrop, 26.07.2023

Im Namen der CDU Oeventrop

Bernd Liesenfeld

Vorsitzender der CDU-Ortsunion Oeventrop

Deborah Flues

2. Vorsitzende der CDU-Ortsunion Oeventrop

www.cdu-oeventrop.de